



An die Eltern und Erziehungsberechtigten
der Schule Balgrist

Zürich, 8. Februar 2023

Ergebnisse der externen Schulevaluation

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Die «Fachstelle für Schulbeurteilung» führte als unabhängige, externe Stelle im Auftrag des Kantons eine Evaluation der Schule Balgrist durch. Dabei wurden auch Sie zu einer Befragung eingeladen. Ich danke Ihnen für Ihre Rückmeldung, mit der Sie einen wichtigen Beitrag zur Schul- und Unterrichtsentwicklung geleistet haben.

Den Evaluationsbericht der externen Schulevaluation finden Sie auf der Webseite der Schule. Die Fachstelle kommt aufgrund ihrer Evaluation zu folgenden Ergebnissen:

Die Schule Balgrist erfüllt die Qualitätsansprüche in den Themen «Schulgemeinschaft», «Unterrichtsgestaltung», «Individuelle Förderung», «Zusammenarbeit im Schulteam», «Schulführung», «Zusammenarbeit mit den Eltern» und «Betreuungsangebot» umfassend. Entwicklungspotenzial zeigt sich in den Bereichen «Digitalisierung» und «Beurteilungspraxis». Die Schulleitung wird sich gemeinsam mit dem Schulteam mit den Entwicklungsempfehlungen der Fachstelle auseinandersetzen und geeignete Optimierungen in Angriff nehmen.

Ich danke allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihr grosses Engagement und das gute Evaluationsergebnis.

Freundliche Grüsse

Roger Curchod
Präsident der Kreisschulbehörde Zürichberg